

Ek. Camo
presente da por
Fdo Sanchez Espino 3 12593/10

A nosotros nos parece que se esta dando una contradiccion en el movimiento obrero, si lo comparamos con epocas pasadas. Da la sensacion de que esta un poco paralizado, de que en esta epoca de ~~terminacion~~ comienzos de la democracia existe un freno, que lo hace menos brillante, menos combativo. No hay duda de que las Centrales Obreras, con los pactos ~~firmados~~ con la burguesia, se doblegan ante la situacion catastrofica en que se encuentra, y se encontrara en un futuro proximo, los trabajadores.

Estas Centrales, correas de transmision de algunos partidos ~~politicos~~ politicos, minan los movimientos obreros, que en algunas ocasiones saltan por encima de sus Ejecutivas. Todo esto se ha visto agudizado por el ya famoso pacto de la Moncloa y el decreto Ley, de la ~~retroactividad~~ retroactividad del mismo, sobre los convenios que han vencido en estos momentos.

No hay duda de que es necesario luchar por la unidad ~~de la~~ ~~clase obrera~~ de la clase obrera dentro de un solo Sindicato, ~~que~~ que daria a esta la fuerza y la responsabilidad de que carece en estos momentos.

Sobre las futuras elecciones Sindicales, ~~nos~~ pensamos que alli donde nuestros camaradas tengan posibilidades de ser elegidos a los Comites de Empresas, deben tomar esa postura de unidad de la clase obrera, y si algunos se encuentra encuadrados ya en Centrales Sindicales, su postura entendemos debe ser la defensa de los intereses de sus compañeros de trabajo, por encima de las consignas o postulados de su Central.

En nuestro campo de accion que es Camas y la Zona Industrial de la misma, podemos decir que son muy pocas las acciones de lls obreros, debido a esta desorientacion de que hablabamos, y que CC.OO. tiene mas adeptos que UGT y USO, pero pensamos que es mas por el nombre adquirido en estos años pasados, que por la eficacia de CC.OO.

LA SITUACION NACIONAL.-

Debido a los cambalaches de los Partidos Politicos que se dicen de izquierda, nos encontramos sin ningun genero de dudas en el pos-franquismo, donde previven los metodos, los sistemas, las leyes y las personas que durante 40 años nos mantuvieron sometidos a la mas dura dictadura que ha

paísido España.

Lo malo de esta situación, es que resulta difícil salir de ella, y que por lo que se conoce de esa futura Constitución que será sometida a la Nación, pocas cosas van a cambiar, como no consigamos denunciar y aunar criterios en defensa de una verdadera Democracia.

Parece ser que ya es inamovible la Monarquía. Durante un periodo largo, los partidarios de la República nos veremos obligados redoblar constantemente nuestros esfuerzos para que se consulte al pueblo en plebiscito, si estamos de acuerdo o no con el JUANCARLISMO.

La difícil situación económica a que nos ha llevado 40 años de dictadura, una vez más deberá ser soportada por la clase obrera y media, gracias a los Partidos Políticos firmantes del Pacto de la Moncloa.

Ni la reforma fiscal, ni las medidas Gubernamentales suavizarán en ninguna forma, la situación y el desnivel del mundo del trabajo.

La lucha va a ser dura CAMARADAS, y la salida de esta crisis por el momento no se ve clara.

Lo que sí pensamos, y debido al entronque entre oligarquía y Ejército, es que no es previsible una toma del poder por los Militares. El capitalismo seguirá dominando, ya que si antes le venía bien ese dominio a través de una dictadura, ahora le viene igualmente como anillo al dedo, seguir dominando dentro de una Monarquía que dicen Constitucional. Claro está, que nosotros debemos estar vigilantes y prevenidos contra todos los posibles manejos, que nos hicieran retroceder aun más en esta incipiente democracia.

El Pacto Social firmado en la Moncloa, debe ser constantemente denunciado, y los topes salariales, sin topes de beneficio para los capitalistas deben ser nuestros objetivos permanentes e inmediatos de nuestra lucha.

Estamos de acuerdo con el Regionalismo o Autonomía de todos los pueblos de España o un Federalismo, que pensamos es semejante o igual. Pero bajo unas perspectivas y condiciones, que permitan ~~ix~~ el cambio de las actuales estructuras en las que se asienta el actual Estado, por otras, en las que reconociendo la personalidad de todos los pueblos que constituyen el Estado Español, permita, el despegue hacia vías netamente democráticas que puedan abrir en un futuro el camino del Socialismo.